

THE ONTARIO ENERGY BOARD WANTS TO HEAR FROM YOU

Chapleau Public Utilities Corporation has applied to change its electricity distribution rates. If approved, residential customers may see an increase of **\$1.96** per month. This application may impact your bill for the next 5 years, starting May 1, 2019.

HAVE YOUR SAY AT THE ONTARIO ENERGY BOARD'S COMMUNITY MEETING

WHEN?

Tuesday, February 5, 2019

6:30 to 8:30 p.m. (Doors open at 6 p.m.)

WHERE?

Royal Canadian Legion

33 Young Street

REGISTER

Visit oeb.ca/community-meetings for details.

If assistive devices or any other special considerations are needed, please contact AODA@oeb.ca.



WANT TO MAKE A PRESENTATION AT THE MEETING?

If you would like to make a 5-minute presentation at the meeting, contact us at Registrar@oeb.ca or call **1-877-632-2727** (toll-free).

Our file number for this case is **EB-2018-0087**.

View Chapleau PUC's full application at oeb.ca/notice.



ONTARIO
ENERGY
BOARD

COMMISSION
DE L'ÉNERGIE
DE L'ONTARIO

LA COMMISSION DE L'ÉNERGIE DE L'ONTARIO SOUHAITE VOUS ENTENDRE

Chapleau Public Utilities Corporation a présenté une requête pour hausser ses tarifs de distribution de l'électricité. Si approuvé, les clients résidentiels peuvent voir une augmentation de **1,96 \$** par mois.

Cette requête peut avoir des répercussions sur votre facture pour les 5 prochaines années, à compter du 1^{er} mai 2019.

FAITES-VOUS ENTENDRE LORS DE LA RECONTRE COMMUNITAIRE DE LA COMMISSION DE L'ÉNERGIE DE L'ONTARIO

QUAND?

5 février 2019

De 18 h 30 à 20 h 30 (les portes ouvrent à 18 h)

OÙ?

Légion royale canadienne

33, rue Young

INSCRIPTION

Visitez oeb.ca/fr/participez/rencontres

communautaires pour de plus amples détails. Si vous avez besoin d'appareils fonctionnels ou de toute autre attention particulière, veuillez communiquer avec AODA@oeb.ca.



VOUS SOUHAITEZ FAIRE UNE PRÉSENTATION LORS DE LA RENCONTRE?

Si vous souhaitez faire une présentation de 5 minutes lors de la rencontre, communiquez avec nous à

Registrar@oeb.ca ou composez le **1-877-632-2727** (sans frais).

Notre numéro de dossier pour cette requête est le **EB-2018-0087**.

Consultez la requête complète de Chapleau PUC à oeb.ca/notice (en anglais seulement).



ONTARIO
ENERGY
BOARD

COMMISSION
DE L'ÉNERGIE
DE L'ONTARIO